



PARIS

LCS/CONF/M(98)9  
Non classifié/Unclassified

**Non classifié/Unclassified**

Organisation de Coopération et de Développement Economiques  
Organisation for Economic Co-operation and Development

**LCS/CONF/M(98)9**

**OLIS : 24-Aug-1998**  
**Dist. : 25-Aug-1998**

**Bil.**

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES**  
**LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

**CALENDRIER DES REUNIONS DU MOIS DE SEPTEMBRE 1998**  
**SCHEDULE OF MEETINGS FOR THE MONTH OF SEPTEMBER 1998**

**68367**

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine  
Complete document available on OLIS in its original format

**Bil.**

- 1 - 2      Groupe des produits chimiques et comité de gestion - 7ème Réunion du Groupe consultatif sur l'harmonisation de la classification et de l'étiquetage
- Chemicals Group and Management Committee - 7th Meeting of the Advisory Group on Harmonisation of Classification and Labelling
- 2            COMITE POUR LA POLITIQUE DE L'INFORMATION, DE L'INFORMATIQUE ET DES COMMUNICATIONS - CONSEILLERS PICC (Délégués permanents)
- COMMITTEE FOR INFORMATION, COMPUTER, COMMUNICATIONS AND INFORMATION POLICY - ICCP COUNSELLORS (Permanent Delegates)
- 2            COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion informelle : Présentation par le PNUD du Rapport mondial sur le développement humain 1998
- DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Informal Meeting: Briefing presented by the UNDP on the 1998 Human Development Report.
- 3 - 4      Groupe des produits chimiques et Comité de gestion - Réunion à haut niveau du groupe consultatif sur l'harmonisation de la classification et de l'étiquetage
- Chemicals Group and Management Committee - High Level Advisory Group Meeting on Harmonization of Classification and Labelling
- 3 - 4      POLITIQUE A L'EGARD DES CONSOMMATEURS - session plénière
- COMMITTEE ON CONSUMER POLICY - Plenary meeting
- 3 - 4      PUMA - Des partenaires sur lesquels compter : de nouvelles approches des partenariats verticaux et horizontaux au sein de l'administration publique
- PUMA - Making Partnerships Accountable. Vertical and Horizontal Forms of Partnerships among Public Organisations Reconsidered
- 5 - 7      Forum Mégascience - Sous-groupe de travail sur la biodiversité
- Megascience Forum - Sub-Group on Biodiversity
- 7 - 9      IMHE - 14ème Conférence générale des établissements membres.
- IMHE - 14th General Conference of Member Institutions.
- 7 - 10     CERI - LES INDICATEURS MONDIAUX DE L'EDUCATION - REUNION DES COORDINATEURS NATIONAUX
- CERI - WORLD EDUCATION INDICATORS - MEETING OF THE NATIONAL COORDINATORS

- 8 - 9      PROGRAMME DE COOPERATION DANS LE DOMAINE DE LA RECHERCHE EN  
MATIERE DE TRANSPORTS ROUTIERS ET DE LIAISONS INTERMODALES - 3ème  
réunion du Groupe de coordination "Enquête sur les accidents des motocyclettes:  
développer une base pour l'élaboration de mesures de réduction du nombre et de la gravité  
des accidents"
- PROGRAMME OF CO-OPERATION IN THE FIELD OF RESEARCH ON ROAD  
TRANSPORT AND INTERMODAL LINKAGES - Third meeting of the Co-ordinating  
Group on "Motorcycle accident investigations: to create the basis for appropriate injury and  
accident reduction measures" (RS9)
- 8 - 11      Comité des Affaires Fiscales - Réunion du Groupe sur le commerce électronique-  
administrations fiscales
- Committee on Fiscal Affairs - Meeting of Electronic Commerce Tax Administrations  
Group
- 9            IMHE - Réunion du bureau exécutif du Groupe de direction IMHE.
- IMHE - Executive Bureau meeting of the IMHE Directing Group.
- 9            COMITE DU BUDGET
- BUDGET COMMITTEE
- 10          CONSEIL
- COUNCIL
- 10 - 11      ELSA - Groupe de travail sur les migrations
- ELSA - Working Party on Migration
- 10 - 11      PROGRAMME DE RECHERCHE EN MATIERE DE ROUTES ET DE TRANSPORT  
INTERMODAL - Groupe consultatif sur le transport intermodal de marchandises (MM1)
- ROAD AND INTERMODAL TRANSPORT RESEARCH PROGRAMME - Intermodal  
Freight Transport Advisory Group (MM1)
- 10 - 11      COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Groupe d'experts de  
l'Annexe I sur la Convention-cadre sur le changement climatique
- ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Annex I Expert Group on the  
Framework Convention on Climate Change

- 14            Comité des Affaires fiscales - WP1 - Groupe de direction sur la révision du Modèle de Convention fiscale
- Committee on Fiscal Affairs - WP1 - Steering Group on the revision of the Model Tax Convention
- 14 - 15       PIIC - Groupe de travail sur les politiques en matière des télécommunications (PTSI)
- ICCP - Working Party on Telecommunications and Information Services Policies (TISP)
- 14 - 15       COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Atelier enseignement et apprentissage pour une consommation durable
- ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Workshop on Education and Learning for Sustainable Consumption
- 14 - 15       CERI - GROUPE DE TRAVAIL SUR L'EDUCATION ET L'ENVIRONNEMENT
- CERI - WORKSHOP ON ENVIRONMENTAL EDUCATION
- 15            COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion de planification et préparations pour la Réunion au niveau des hauts fonctionnaires
- DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Planning and SLM Preparations
- 15 - 16       Comité des Échanges - Crédits à l'Exportation : Groupe de Travail sur les Primes et Conditions Relatives
- Trade Committee - Export Credits: Working Group on Premia and Related Conditions
- 15 - 16       Comité des Affaires fiscales - Groupe de travail n° 1 sur la double imposition
- Committee on Fiscal Affairs - Working Party No. 1 on Double Taxation
- 15 - 18       AEN Comité des sciences nucléaires - Groupes de travail JEFF/EFF sur les évaluations et le validation de données
- NEA Nuclear Science Committee - JEFF/EFF Working Groups on Evaluations and Data Validations
- 16            Comité des Échanges - Groupe de Travail du Comité des Échanges : Réforme de la Réglementation (L'Ouverture des Marchés aux États-Unis)
- Trade Committee - Working Party of the Trade Committee: Regulatory Reform (US Market Openness Chapter)

- 16 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Examen des politiques et du programme de la Communauté européenne en matière de coopération pour le développement
- DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Review of the development co-operation policies and programme of the European Community
- 16 - 17 COMITE DE LA POLITIQUE DE L'INFORMATION, DE L'INFORMATIQUE ET DES COMMUNICATIONS
- COMMITTEE FOR INFORMATION, COMPUTER AND COMMUNICATIONS POLICY
- 16 - 17 Groupe des produits chimiques et Comité de gestion - 10<sup>ème</sup> Réunion des Coordinateurs nationaux du Programme sur les lignes directrices pour les essais
- Chemicals Group and Management Committee - 10th Meeting of the National Coordinators of the Test Guidelines Programme
- 17 - 18 Comité des Échanges - Crédits à l'Exportation : Groupe de Consultations des Participants à l'Arrangement relatif à des Lignes Directrices pour les Crédits à l'Exportation bénéficiant d'un Soutien Public
- Trade Committee - Export Credits: Consultations Group of the Participants to the Arrangement on Guidelines for Officially Supported Export Credits
- 17 - 18 CCNM & Comité des Affaires Fiscales - FEME - Atelier sur l'application pratique des conventions fiscales Forum de discussion entre les pays membres et les pays non membres
- CCNM & Committee on Fiscal Affairs - EMEF - Workshop on the practical application of Tax Treaties Forum discussion between Member and non Member countries
- 17 - 18 SGE - COMITE DE PILOTAGE POUR LA PREPARATION DE LA CONFERENCE MINISTERIELLE D'OTTAWA "UN MONDE SANS FRONTIERES : CONCRETISER LE POTENTIEL DU COMMERCE ELECTRONIQUE MONDIAL
- SGE - STEERING COMMITTEE FOR THE PREPARATION OF THE OTTAWA MINISTERIAL CONFERENCE "A BORDERLESS WORLD: REALISING THE POTENTIAL OF GLOBAL ELECTRONIC COMMERCE"
- 17 - 18 CENTRE DE DEVELOPPEMENT - Le Changement climatique et la modélisation économique : analyse de référence pour le Protocole de Kyoto
- DEVELOPMENT CENTRE - Climate Change and Economic Modelling: Background Analysis for the Kyoto Protocol

- 18 Comite de l'Agriculture - 4eme session du Comite de direction du Programme de Recherche en collaboration : gestion des ressources biologiques pour des systemes agricoles durables
- Committee for Agriculture - 4th session of the Governing Body of the Co-operative Research Programme: Biological Resource Management for Sustainable Agricultural Systems
- 18 COMITE EDR - Réunion spéciale
- EDRC - Special Meeting
- 21 AEN - COMITE SUR LA SURETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - 18ième réunion du Groupe de Travail Elargi sur les Facteurs Humains du GTP1 (ETF)
- NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - 18th Meeting of the PWG1 Expanded Task Force on Human Factors (ETF)
- 21 STD - GROUPE DE POLITIQUE STATISTIQUE
- STD - STATISTICAL POLICY GROUP
- 21 GAFI - Groupes ad hoc
- FATF - Ad Hoc Working Groups
- 21-22 COMITE DE PROTECTION RADIOLOGIQUE ET DE SANTE PUBLIQUE (CRPPH) COMITE DE LA GESTION DES DECHETS RADIOACTIFS (RWMC) COMITE SUR LES ACTIVITES NUCLEAIRES REGLEMENTAIRES (CNRA) COMITE CHARGE DES ETUDES TECHNIQUES ET ECONOMIQUES SUR LE DEVELOPPEMENT DE L'ENERGIE NUCLEAIRE ET LE CYCLE COMBUSTIBLE COMITE SUR LA SURETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES (CSNI) - Réunion du Comité du Program pour l'atelier conjoint sur les aspects réglementaires du démantèlement
- COMMITTEE ON RADIATION PROTECTION AND PUBLIC HEALTH (CRPPH) RADIOACTIVE WASTE MANAGEMENT COMMITTEE (RWMC) COMMITTEE ON NUCLEAR REGULATORY ACTIVITIES (CNRA) COMMITTEE FOR TECHNICAL AND ECONOMIC STUDIES ON NUCLEAR ENERGY DEVELOPMENT AND THE FUEL CYCLE COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS (CSNI) - Programme Committee Meeting for the Joint Workshop on the Regulatory Aspects of Decommissioning
- 21 - 22 SIGMA - Forum des experts budgetaires
- SIGMA - Budget Experts Forum

- 21 - 23 AEN - COMITÉ SUR LA SURETÉ DES INSTALLATIONS NUCLÉAIRES Groupe de Travail Principal No. 2  
NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS Principal Working Group No. 2
- 21 - 25 Comité des Affaires fiscales - Groupe de Direction sur les principes applicables en matière de prix de transfert  
Committee on Fiscal Affairs - Steering Group on the OECD Transfer Pricing Guidelines
- 22 COMITE D'EXAMEN DES SITUATIONS ECONOMIQUES ET DES PROBLEMES DE DEVELOPPEMENT - CANADA  
ECONOMIC AND DEVELOPMENT REVIEW COMMITTEE - CANADA
- 22 - 23 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Réunion sur la tarification des ressources en eau  
ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Meeting on Water Pricing
- 22 - 24 GAFI - Réunion plénière  
FATF - Plenary Meeting
- 22 - 24 AEN - COMITE SUR LA SÛRETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - 17ième réunion du Groupe de Travail Principal No. 1  
NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - 17th Meeting of the Principal Working Group No. 1
- 22 - 25 STD - REUNION D'EXPERTS EN COMPTABILITE NATIONALE  
STD - MEETING OF NATIONAL ACCOUNTS EXPERTS
- 23 - 24 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Groupe de travail sur les aspects financiers de l'aide au développement : Réunions informelles sur le déliement de l'APD aux PMA  
DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Working Party on Financial Aspects of Development Assistance: Informal Meetings on Untying ODA TO LLDC's
- 23 - 25 AEN - COMITE DE LA GESTION DES DECHETS RADIOACTIFS - RWMC : Groupe de coordination sur l'évaluation des sites et la conception des experiences pour l'évacuation des déchets radioactifs  
NEA - RADIOACTIVE WASTE MANAGEMENT COMMITTEE - RWMC: Co-ordinating Group on Site Evaluation and Design of Experiments for Radioactive Waste Disposal

- 24 ALORA - PRESENTATION DES SEMINAIRES OFFERTS AUX CONJOINTS  
ALORA - PRESENTATION on ALORA SPOUSES SEMINARS
- 24 COMITE EXECUTIF  
EXECUTIVE COMMITTEE
- 24 - 25 AEN - CSIN - Groupe de travail principal du CSIN sur le confinement des rejets accidentels de matières radioactives (GTP4)  
NEA - CSNI - Principal Working Group on Confinement of Accidental Radioactive Releases (PWG4)
- 24 - 25 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Réunion sur le rôle des permis négociables dans les politiques d'environnement  
ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Meeting on the Role of Tradeable Permits in Environment Policy
- 24 - 25 SIGMA - Profils de Gestion Publique dans les pays d'Europe centrale et orientale.  
SIGMA - Public Management Profiles in central and eastern European countries.
- 24 - 25 PROGRAMME DE RECHERCHE EN MATIERE DE ROUTES ET DE TRANSPORT INTERMODAL - Comité opérationnel de la documentation internationale de recherche routière  
ROAD AND INTERMODAL TRANSPORT RESEARCH PROGRAMME - Operational Committee of the International Road Research Documentation
- 25 AIE - GROUPE PERMANENTE SUR LES QUESTIONS URGENTES  
IEA - STANDING GROUP ON EMERGENCY QUESTIONS
- 25 AIE - REUNION DU COMITÉ DIRECTEUR POUR UNE CONFERENCE INTERNATIONALE CONCERNANT LES SYSTEMES DE PRODUCTION D'ELECTRICITE PAR PHOTOVOLTAICS DANS LES MARCHES CONCURENTIELLES D'ELECTRICITE  
IEA - STEERING COMMITTEE MEETING FOR AN INTERNATIONAL CONFERENCE ON PHOTOVOLTAIC POWER SYSTEMS IN COMPETITIVE ELECTRICITY MARKETS
- 28 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion informelle - Liste des activités du CAD  
DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - DAC Informal Checklist Meeting



- 28 - 29 CEMT - Groupe sur la sécurité routière  
ECMT - Group on Road Safety
- 28 - 29 COMITE DE L'INDUSTRIE  
INDUSTRY COMMITTEE
- 28 - 29 AIE - GROUPE DE TRAVAIL SUR LES TECHNOLOGIES POUR L'ENERGIE  
RENOUVELABLE  
IEA - WORKING PARTY ON RENEWABLE ENERGY TECHNOLOGIES
- 28 - 30 AEN - COMITE DES SCIENCES NUCLEAIRES: atelier sur la physique et les questions  
de performance de combustible pour l'irradiation du plutonium dans des réacteurs.  
NEA - NUCLEAR SCIENCE COMMITTEE: Workshop on the Physics and Fuel  
Performance Issues of Reactor-based Plutonium Disposition
- 29 - 1 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT - GROUPE SUR L'ETAT DE  
L'ENVIRONNEMENT  
ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - GROUP ON THE STATE OF THE  
ENVIRONMENT
- 29 - 1 STD - 2EME RÉUNION DU GROUPE D'EXPERTS DE STATISTIQUES SUR LE  
STOCK DE CAPITAL  
STD - SECOND MEETING OF EXPERT GROUP ON CAPITAL STOCK STATISTICS
- 29 AEN - COMITE DES SCIENCES NUCLEAIRES: groupe special sur l'irradiation du  
plutonium d'origine militaire: Performance du Combustible MOX  
NEA - NUCLEAR SCIENCE COMMITTEE: Task Force on WG-Plutonium Disposition:  
MOX Fuel Performance
- 29 - 30 Comité des Affaires fiscales - Réunion du Groupe d'étude sur l'imposition des versements  
transfrontières du pensions  
Committee on Fiscal Affairs - Meeting of the Working Group on the Tax Treatment of  
Cross-border Pensions Payments
- 29 - 30 AIE - Accord de Mise en oeuvre sur les centre d'information pour les technologies de  
l'énergie et l'environnement  
IEA - Implementing Agreement on Energy and Environmental Technologies Information  
Centres

- 30 - 1        COMITE DES TRANSPORTS MARITIMES - Groupe de travail général  
MARITIME TRANSPORT COMMITTEE - General Working Party
- 30            Comité d'examen des situations économiques et des problèmes de développement - Examen  
annuel du Japon  
Economic and Development Review Committee - Annual Review of Japan
- 30            AEN - QUARANTIEME ANNIVERSAIRE DE L'AGENCE POUR L'ENERGIE  
NUCLEAIRE (AEN)  
NEA - FORTIETH ANNIVERSARY OF THE NUCLEAR ENERGY AGENCY (NEA)
- 30            CONSEIL  
COUNCIL

**REUNIONS HORS DU SIEGE DE L'OCDE**

**MEETINGS OUTSIDE HEADQUARTERS**

**- N E A N T -**

**- N O M E E T I N G S -**